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「行きたくなる例会・来てよかった例会」にしよう！「行きたくなる例会・来てよかった例会」にしよう！

四日市南ロータリークラブ

2023
8.23

第2630地区　篠原　一行 (多治見リバーサイドＲＣ)

本日のプログラム

次回の予定

会長挨拶 水谷洋信 会長

「ロータリーについて」

　情報研究会から出版されておりま

す「新会員オリエンテ－ション用 今日

からロータリアン」

　非常に分かりやすく作られており、

この一冊を読めばロータリ－の基礎

が学べる一冊となってます。

　特に④ロータリ－の基本理念　⑧クラブの組織　⑨クラ

ブの運営　⑩地区組織　⑪国際ロータリ－　⑫ロータリ－

財団　⑬ロータリ－米山記念奨学会のぺージは必読です。

　誰もが初めから立派なロータリアンではない　新会員の

あなたは「ロータリ－を学び」　そして「ロータリ－で学ぶ」

　この本を読めばよく分かります。

　8月に入り、桑名市では、全国最高の

39度を記録するなど、連日酷暑の日々

が続いております。

　今日もかなり危険な暑さとなる一

日となりそうです。

　暑さはモチベ－ションを奪います

ので、気持ちは負けないように、今日もしっかりと頑張って

いきましょう。

ソング：それでこそロータリー

行　事：委員会プロジェクト

担　当：Ｓ・Ａ・Ａ

卓　話：「姿勢と呼吸」

講　師：かめ整骨院 代表　亀山 直幸様

担　当：幹事

　　　　・ガバナー公式訪問　５ＲＣ合同例会

　　　　・インターシティミーティング　

　　　　場所：都ホテル四日市

第1491回例会【8月23日(水)】

第1492回例会【9月2日(土)】

講師　　青木 邦夫委員長

第1489回例会  2023年8月2日（水）

　山田元樹 幹事

① 配布資料　ロータリーの友・月信・会報・「今日からロー

　タリアン」冊子

② 新旧理事会　13：00 ～高砂の間

③ HP掲載の返信まだの方、今週中によろしくお願い致し

　ます

幹事報告

【担当/会員維持増強・ロータリー情報委員会】

報告事項　

1. 1500回例会（11/1）の件⇒南ロータリーのみで開催する

審議事項　

1. 例会欠席の連絡方法について　　　　　　　　　　　

　TEL・FAX・MALLに続きLINE（欠席連絡専用）

　を作ってはどうか　　　　　　　　　　　　　　 承認

2. バーベキュー大会について

　・日時　9月22日（金）　　　　　　　　　　　　 承認

3. 合同例会・IMについて

　ガバナー補佐によるIM講演者歓迎会（9月1日）

　会長・幹事出席依頼あり　登録料10,000円　　　承認

協議事項　

1. ホームページについて（進行状況等）

　フリーメールで全会員を対応（会員ページ）

理事役員会報告　　8月2日(水)

2023～ 2024年度



例会日 会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

名 円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

ありがとうございます。

先 々 週 の 記 録先 々 週 の 記 録

出 席 報 告

ゲスト紹介

ビジター紹介

第1489回例会【 令和5年8月2日(水) 】

(1名)

(1名)  米山奨学生　ジヤセントウ リアナゲ マイケル プラビーン フアナンド君

四日市RC　中村仁祈君

7月19日

8月2日

30 19

22 830

－
－ －

11 22,000

水谷、山田、青木、伊藤、国安院、松村、佐久間、清水、

高橋、山路、矢野

「インターアクト年次大会報告」

講師：海星高等学校インターアクト部

　　　　　　　　　　　　　　　顧問　藤村　憲吾様

第1490回例会  2023年8月9日（水）

【担当/インターアクト委員会】

例会日 会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

名 円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

ありがとうございます。

先 週 の 記 録先 週 の 記 録

出 席 報 告

ゲスト紹介

ビジター紹介

第1490回例会【 令和5年8月9日(水) 】

(0名)

(1名)  海星高等学校インターアクトクラブ顧問 藤村憲吾様

7月26日

8月9日

30 19

19 1130

－
－

79%

－

8 16,000

水谷、青木、伊藤、国安院、大久保、佐藤、瀬川、柳川

瀬川愛花 副幹事

① 配布資料　なし

② 次週8/16（水）は夏季休会です。

　 次回の例会は8/23（水）です。

③ ガバナー事務所・エレクト事務所・

　 地区事務所

　 夏季休暇：8/11（金）～ 8/16（水）

④ 事務局　夏季休暇：（1）8/11（金）～ 8/16（水）

　　　　　　　　　 　（2）8/23（水）～ 8/24（木）

幹事報告

会長挨拶 水谷洋信 会長

　8月6日に東北三大祭りの一つ『青

森ねぶた祭』へ行ってきました。東北

三大祭りとは、他に『秋田竿燈まつり』

『仙台七夕まつり』があります。

　期間中の来場者数は、約285万人の

方が訪れる日本を代表するお祭りで

す。太鼓や笛の織り成す「ねぶた囃子」の粋な音にのって、

練り歩きます。

　派手な衣装に身を包んだ「はねと」も健在、伝統の「ラッ

セラ－ラッセラ－」の掛け声で精一杯叫びました。宵闇の

中できらめく山車の圧倒的な存在感、何度見ても息をのむ

美しさに心を奪われます。

　改めて『青森ねぶた祭』を見て、感動致しました。

　　初めての顧問に4年ぶりの年次大

会。個人的には妙なミスマッチだと思

いつつ生徒と参加をさせていただき

ました。生徒が主体の年次大会ですの

で、どのような大会なのだろうかと考

えておりました。

　会の始まりから賑やかな雰囲気で始まり、会を運営する

ホスト校の生徒たちの凛としたアナウンスが印象的でし

た。年次大会の国際的な雰囲気に花を添えるように韓国か

らの訪問団もあり、元気なダンスが韓国の現在の勢いを垣

間見せるようでした。分科会はホストである伊賀の文化を

学べるような試みがなされており、とても勉強になりまし

た。また、昼食のお弁当にも日本と韓国の繋がりを連想させ

るような工夫がなされ、頭と心とお腹にインターアクトを

盛り上げようとする方たちの思いが沢山入ってきました。

報告事項　

1. ザンビア支援 グローバル補助金 四日市北RCへ送金

　　　367,500円（＄2,625）レート140円

審議事項　

1. 最終友愛例会　決算報告　　　　　　　　　　　承認

2. 2022 ～ 23年度　決算報告　　　　　　　　　　 承認

2022～ 2023年度

（　1　）
10

（　4　）
6

67%

　生徒も初めての参加でしたが、とても有意義な経験をさ

せていただきました。年次大会を裏で支えてくださったホ

スト校をはじめ、関係の皆様に感謝申し上げます。


